



— みずほの家 —

普段はお仕事を中心のみずほの家ですが、土曜開設日に、花センターへドライブに行ってきました！澄んだ秋の空の下で散策。気持ちいい～(*´▽`*)
たくさんリフレッシュできました！

事務 新村智与子



— すぎのこ —

すぎのこでは、9月30日に「すぎのこ祭り」、10月28日・29日に「ハロウィン&映画会」を行いました！例年より時期をずらしての開催でした。今回の「すぎのこ祭り」は、初の綿あめが登場しました！以前より要望をいただいておりますが、ついに実現することができました♪ 支援主任 駒場理美



— やまと —

10月19日、児童発達支援のみinnで、大平運動公園へどんぐり拾いに行きました！落ちていどんぐりや木の実を見つけ、「あった～！」と大はしゃぎ。木を見上げていると、「コツン！」どんぐりが地面に落ちる音に、ニコニコです♪
さて、拾ったどんぐりで何を作りましょう…？冷たい風も吹いており、秋を感じることができました。

支援主事 田村后礼



— のあの杜 —

小学部低学年で日光市高畑運動公園へ、お散歩に行ってきた様子をお届けします。お散歩中に見つけたどんぐりと松ぼっくりを拾い、みんなで作品にしました。たくさんの落ち葉を踏む感触も楽しく、また天気もよかったため、お散歩日和でした☆
またお散歩に行きたいと思います！

支援主任 久保璃歩



— 愛晃の杜 —

新型コロナウイルスの影響で延期していた、「愛晃の杜15周年」の記念撮影をしました。訓練室ごとに集まり、記念Tシャツを着てパチリ！秋晴れのもと、素敵な思い出となりました。
総括主任 金子綾乃



— けやきの家 —

10月22日（金）、ミニ運動会を開催(^.^)/~~~~
少し前から、飾り作りや備品作りをし、皆で作上げた
～けやきの家の運動会～になりました。競技は、玉入
れ・菓子レース・色板ゲーム・クッション送り・パプリ
カダンス。盛り上がったのは、玉入れ!! 楽しく体を動か
し、笑顔満開になりました。 支援主事 片野恵美



— ひまわり —

児童発達支援では、毎年恒例の
いもほり体験をしました。
なかなか抜けなくて苦戦する子
どもたちや、大きな芋が取れて
嬉しそうな子どもたち…色々な
表情が見られました♪

支援主任 倭文仁樹



— わたすげ —

日光はかなり気温が下がり、秋を通り越して冬がくるのでは
ないか!?!とを感じる寒さになってまいりました。利用者さんの
部屋もコタツ等の暖房器具がかかせません。天気の良い日は
公園に行き、秋の気配を感じながら散歩をしたり、運動不足
解消のために体を動かしたりして楽しんでいます！

支援主任 長田ひかり



— はまなす —

利用者さんと一緒にはまなす近くにあるコスモス畑まで、お散歩に出かけています。
天気も良く、暖かったため、利用者さんも気持ちよさそうな様子で、笑顔もたくさん見ることが
できました。コスモスも綺麗に咲いていたので、秋を感じる事ができた1日でした。
また、暖かい日には、地域交流スペース“miraie”自慢のテラスでシャボン玉遊びなども行って
います。

支援主事 五江淑茜



職員リレー

今号は『花水木』です

グループホームで働くことになり、一年が過ぎました。利用者さん一人ひとりの性格も違えば、得意なことと苦手なことも違うので、毎日が新しく知ることばかりです。その中で、自分の支援が利用者さんのプラスになれるように、そして、利用者さんと自分自身が一緒に成長できるよう、これからも頑張っていきたいと思います。

支援主事：山口 梓



長年、グループホーム“こすもす”で勤務をさせていただいております。“こすもす”の利用者さんは、いつも笑顔で元気がよく、和気あいあいとして、一緒にいると私の方が元気をもらっています。これからも初心を忘れず、利用者さんと笑顔で頑張りたいと思います。支援主事：佐藤 恵梨子

都賀町社協運営の就労継続支援等施設に勤務していた時、利用していた方たちがホームに入居した折にすぎのこ会に入職しました。10年が過ぎ、今年はやまとホームと第二みかもに勤務しています。それぞれのホームの特徴や、個性豊かな利用者の方など、学ぶことは多々あります。疑問や問題などは会議等で検討、話し合いをして、利用者の方々の目標に近付けるように心掛け、問題意識を持って勤務しています。

支援主事：落合 洋子



県知事表彰・県社協会長表彰受賞の皆様

もくせいの里
佐藤 佳輔主任



みずほの家
秋山 阿津子課長



包括すぎのこ
桑野 一恵課長



ひのきの杜
高島 智春主任



もくせいの里
橋本 亮主任



のあの杜
高橋 洋子課長



愛晃の杜
伊原 里美総括主任



愛晃の杜
金子 綾乃総括主任



愛晃の杜
岩船 直人課長

ひのきの杜新館・テープカット



8月25日（水）、役員の皆様・利用者有志の皆様が見守る中、ひのきの杜新館のオープニングセレモニーであるテープカットを行いました。本来であれば、お世話になっている皆様をご招待しての落成式・開所式を行わなければいけないのですが、緊急事態宣言下ということもあり、このような形を取ることと致しました。本当に申し訳ございません。コロナが落ち着きましたら、ぜひご来場ください。役職員一同、今後も努力してまいります。

すぎのこ会を守る会



息子がすぎのこへ通い始めて14年目になります。日々新型コロナウイルス感染症対策を行いながら、職員の方々や関係者の皆様に支えていただき、毎日楽しく過ごしております。これまでの多くの行事ができなくなり、楽しみが少なくなりましたが、色々工夫して事業所内でミニイベントを行っていただき、ありがとうございます。すぎのこ会があるから、私たち親子は安心して暮らせます。

今後、どうぞよろしくお願い致します。

すぎのこ保護者 熊倉信子

ボランティア・寄付

【ボランティア関係】（順不同）

- ・ヘアサロン セゾン 様 ・佐山 愛 様 ・落合 洋子 様
- ・マロニエ医療福祉専門学校の皆様

【寄付関係】（順不同）

- ・Abakat(アバカット) 様 ・小泉内科クリニック 様 ・足助 淑江 様
- ・(株)Blanket 様 ・味噌まんじゅう新井屋 様 ・(株)ヨークベニマル 様
- ・赤澤 千代美 様 ・若菜 友之 様 ・牧野 義見 様 ・佐山 隆信 様
- ・小島 敏夫、嘉子 様 ・小島 幸子 様 ・森田 文子 様 ・林 慶仁 様
- ・加藤 千代 様 ・田中 清次、よし江 様 ・前田 英雄 様 ・藤田 茂 様
- ・藤野 正勝 様 ・(福)愛光園 様 ・(福)天成会 様 ・大平町匿名 様
- ・農事組合法人まがのしま 様 ・NPO法人自動車流通市場研究所 様
- ・ヘアサロン You&Me 様 ・各施設・事業所保護者会 様

※ひのきの杜オープンにあたり多くの個人・企業様から生花をいただきました

ありがとう
ございました

日本財団様、丸紅基金様、日本郵便様からの助成を受け、ひのきの杜の洗濯及び入浴機器を整備いたしました。心よりお礼申し上げます。大切に使用してまいります。



何でも掲示板

すぎのこでは『さをり織り』を行っています！いずれは製品化も考えています♪個性あふれる作品たちです♡色鮮やかで綺麗ですね～！！



毎月第3木曜日に“やまと地域交流市”を開催しています！移動スーパー、すぎのこの野菜、けやきの家・やまと(つばさ工房)の小物販売を行っています。お気軽にお越しください♡

食欲の秋ですね！ちょっと蔵の焼きそばといもフライがぴったりの季節(´艸`)＊皆様のご来店をお待ちしております。★お電話でのご予約がおすすめです！

☎：0282(20)1112



みんなの部屋



岩舟の花センターに『どこでもドア』が…。来年の春までありますよ～。